

Die Technische Hochschule Bingen

Seit 125 Jahren werden am Standort Bingen Studierende in technisch-naturwissenschaftlichen Studiengängen ausgebildet. Das Lehr- und Forschungsprofil orientiert sich dabei an den gesellschaftlichen Herausforderungen der Zukunft, die TH Bingen bleibt sich dabei jedoch ihrem Profil als 100 %-ige **MINT-Hochschule** treu.

An der Technischen Hochschule gestalten wir mit Leidenschaft die MINT-Zukunft. Dabei setzen wir auf praxisnahe Bildung und enge Vernetzung mit regionalen Schulen und Unternehmen.

Unser Ziel: schon früh Begeisterung für Technik und Naturwissenschaften zu wecken und jungen Menschen Türen in die Welt der MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) zu öffnen.

Praktisch die Besten - Praxisnah von Anfang an

Mit Initiativen wie dem MINT|HUB, unserer regionalen MINT-Koordinierungsstelle, setzen wir auf spannende Projekte, die Kinder und Jugendliche direkt mit der Praxis verbinden. Im MINT|HUB entwickeln wir Erlebnisangebote, bei denen Schüler:innen Technik hautnah erleben können – von Workshops über MINT-Exkursionen bis zu interaktiven Projekttagen. Durch diese Erfahrungen ermöglichen wir ihnen, ihre MINT-Kompetenzen zu stärken und eine fundierte Vorstellung für einen möglichen Bildungsweg in diesen Bereichen zu entwickeln.

TH Bingen – gemeinsam für eine starke MINT-Zukunft

Wir arbeiten in verschiedene Projekte eng zusammen mit Schulen und Bildungspartnern der Region, um Schüler:innen für die Welt der Technik zu begeistern. Unsere Praxisworkshops und Lehrangebote schaffen spielerische Zugänge zu MINT-Themen wie Informatik und Naturwissenschaften und lassen junge Talente praxisnah forschen und entwickeln.

Wir freuen uns, Schüler:innen einen inspirierenden Einstieg in die MINT-Welt zu ermöglichen und ihre Neugier auf die Technik von morgen zu wecken.

